

Sennely

Un nouveau site Internet en 2010

Samedi après-midi, de nombreux Sennelyciens se sont rassemblés à la salle des fêtes, malgré des conditions atmosphériques peu encourageantes, afin d'écouter les vœux de la nouvelle année, distillés par le maire, Pierre Henry, et son conseil municipal.

Le premier magistrat a tout d'abord fait un tour d'horizon sur les nombreux aménagements et rénovations qui ont émaillé l'année passée. C'est ainsi que Pierre Henry a rappelé les travaux de la boucherie et sa reprise par le couple Zwaenepoel, des travaux à l'école avec l'agrandissement du préau, la rénovation du gîte communal, la fin de la cinquième tranche d'assainissement collectif pour un montant de 297.857 € HT, avec une subvention de 98.302 €, acquise auprès du



SAMEDI APRÈS-MIDI. Devant une nombreuse assistance, le maire, entouré du conseil municipal, a dévoilé les projets de l'année 2010.

département, et de 46.111 € de la part de l'agence Eau Loire Bretagne.

Puis, en présence du conseiller général maire de Marcilly-en-Villette, Xavier Deschamps, et du sénateur, Jean-Pierre Sueur, le maire a dévoilé les projets pour cette

année. Première nouveauté, la réalisation d'un site Internet en janvier, la sixième tranche d'assainissement, la réfection de la route de Vannes à Souvigny, la rénovation du gîte et du camping ainsi que de l'église avec des travaux sur plusieurs années.